

La situación del convenio del metal, ha variado y se ha aclarado (es un decir), esta semana por las posturas ya claras que han ido tomando las distintas fuerzas políticas que participan en la Comisión Deliberadora.

En la reunión del Viernes (ayer) de la CD, y sirviendo como pretexto la discusión en torno a quien discute o controla la CD, el Bajo Llobregat (PSUC) anunció que se retiraba y arrastró con él a Sabadell, a sus convenios comarcales respectivos. El resto de las provincias están vacilantes, aunque de momento se llegó al acuerdo de reunirse otra vez la semana que viene.

En torno a la cuestión de la puesta en pie de un "organismo unitario" que sirviera de coordinación o control de la CD y los trabajadores de comarcas y Barcelona, aparecieron dos posturas netas.

La de comarcas (PSUC) que no estaban dispuestos a ser fiscalizados y controlados por ninguna Asamblea ni de delegados ni de trabajadores, que puestos que habían sido elegidos para negociar el convenio, tenían todo un margen de maniobra y que someterlo a algún control iría en menoscabo de su "orgullo personal" (palabras de Cano, B.LL.).

La postura en principio de Barcelona, era la de una Asamblea Provincial de Delegados, que fuera quien tomara la dirección y el control de todo el proceso de movilización y por ello de la CD, que solo sería el portavoz de esta Asamblea.

Digo que fue en principio la postura de Barcelona, porque era lo que se votó en las Asambleas de Delegados y de Trabajadores y también porque hubo algunos deslizamientos en este sentido. Concretamente BR proponía un "organismo unitario" que no deficiencia, pero que dejaba entrever que no era la Asamblea de Delegados y sí una especie de "grupo asesor". Esta idea retomaba una lanzada en principio por el PSUC, de que alrededor de la CD debía de haber un grupo de unos 50 o 70 trabajadores, enlaces, delegados, etc. que serviría de coordinación con comarcas y zonas y así agilizar las noticias que hubieran en la CD. Aunque es cierto que BR pretendía darle un poder en cierta forma controlador de la CD. Pero el PSUC, tampoco estaba dispuesto a este carácter de control en el "grupo de 50".

No solo BR, vacilo un poco, sino también algún independiente y algunos otros hasta entonces muy vacilantes. Solo nosotros, fuimos tajantes e inflexibles en el punto de que era totalmente inaceptable el no sometimiento de la CD a las Asambleas.

Otra cuestión importante puesta en el tapete, pero que no se profundizó, fue la cuestión de la movilización. PSUC entendía que de ninguna manera había de irse a la movilización, que lo que había que hacer era negociar el convenio y que no estaban dispuestos a hacer otra cosa. (estaban histéricos porque en la última Asamblea en Barna salieron ya propuestas de ir al paro).

En conjunto se demostró claramente que el PSUC no está dispuesto ir a la movilización y que quiere ir en este convenio al pacto social. Por nuestra parte, está claro, que habiendo aceptado los trámites burocráticos del vertical hasta ahora, ha llegado el momento de romper y decir a los trabajadores quien rompe la unidad y quien no quiere lanzarse a la lucha.

Nuestra tarea fundamental, es volcarnos en la dinámica del principio, zonas, As. Gral. de Delegados y As. Gral. de trabajadores y en función de la fuerza que tengamos y de las posibilidades que tengamos tiraremos para adelante. Caso que no estuviera la cosa muy clara, nos planteamos ir o bien a una revisión a los seis meses (coincide con las empresas grandes) o ir al laudo.

Aunque hay un ingonita que aun no tenemos muy clara: es la cuestión del resto de comarcas si se retiran del provincial o no: Rubí, Granollers, etc.

Recordar que mientras la movilización por el convenio sigue adelante, hay un mandato para que un representante de cada comarca, acuda al comité del metal de Barcelona.

Es IMPORTANTÍSIMO que en comarcas nos lancemos a una ofensiva en las Asambleas que hayan estos días en las que demos la batalla al PSUC, contra la idea de irse al comarca y aprovechar todo la confusión que este giro produzca allí, para tratar de levantar un proceso de delegados, Asambleas, etc.

COMITE DEL METAL

Barna 29-4-77